

Rodrigo Canales asume presidencia de Cámara de Comercio y Turismo de Coyhaique

Coyhaique-. La Cámara de Comercio, Servicios, Industrias y Turismo de Coyhaique, luego de las elecciones y una reorganización presentó a su nueva directiva, la cual quedó encabezada por Rodrigo Canales como presidente, quien se desempeñaba como primer vicepresidente de la misma.

Rodrigo Canales, comentó los principales desafíos que tienen en esta nueva etapa que están comenzando. “Los primeros desafíos serán acercarse a los comerciantes que se encuentran alicaídos en la región, realizar gestión frente a posibles amenazas externas que compliquen el comercio local y apoyar todas las iniciativas que permitan reactivar la economía”.

En este mismo contexto, Canales señaló que “queremos volver a hacer capacitaciones como Cámara de Comercio y Turismo, reforzar con las autoridades los planes de seguridad de comercio y apoyar a los comerciantes para que puedan realizar de mejor manera sus trámites”.

Fomentar el turismo en Coyhaique también es un objetivo en esta gestión; “el turismo es



fundamental y potencia el comercio local, y de cara a una nueva temporada la idea es trabajar por un comercio que de satisfacción a las necesidades de los turistas y por cierto a los clientes de la ciudad y la región, por lo que parte de nuestro trabajo lo vamos a enfocar en este objetivo”.

Respecto de la lucha contra el comercio informal en toda su extensión, el presidente de la Cámara de Comercio de Coyhaique indicó que “la idea de la Cámara es seguir trabajando en forma

mancomunada con el municipio y Carabineros para ayudar y dar soluciones a los comerciantes”.

En lo personal, Rodrigo Canales expresó que es “un gran desafío de este directorio en tiempos en que la economía es más volátil, así como también las reglas del juego, lograr apoyar oportunamente al comercio local y nuestro querido Coyhaique”.

Por su parte, Claudio Sanhueza, vicepresidente de la Cámara de Comercio, destacó que “la Cámara es una organización con historia en la ciudad y con una reputación que la han construido grandes hombres y mujeres de los rubros de comercio, servicio y turismo por años, por lo cual tenemos el deber como Directorio de aportar en todo lo que vaya en beneficio de nuestros socios y de la comunidad de Coyhaique”.

La nueva directiva está compuesta por Rodrigo Canales, presidente; Claudio Sanhueza, vicepresidente; Stephanie Bouckaert, secretaria; Eladio Muñoz, tesorero; Gerardo Guzman prosecretario, Vicente Herrera protesorero, y Víctor Hitschfeld, Daissy Mondelo y José Garay como directores.